

県立高校入試1週間前

県立高校前期入試までちょうど1週間となりました。県立高校に出願した人は、今が一番心配でつらい時期だと思います。当日はどんな問題が出題されるのだろうか…自分は解けるのだろうか…合格できるのだろうか…など、心配は尽きないものです。

そんな時は、これまで自分がやってきたことを思い出し、「これだけやったんだから大丈夫!」と自信をもってください。君たちの努力は必ず自分の力になっています。あとは、体調を万全にして当日の試験に臨むだけです。そこで、焦らずにできる問題から解いていってください。できない問題があっても当然だと思しましょう。同じぐらいの力をもった人たちが同じ問題を解いています。自分ができない問題は他の人もできない問題なんだ…とあって、できる問題に全力で取り組みましょう。

学校によっては、翌週に面接や特色試験が行われます。面接はこれまで、私立高校入試に向けて練習を続けてきました。全員しっかりとした応答ができていたので、今回も大丈夫です。自分がその高校に行きたい理由や将来の目標など、もう一度自分の考えを整理しておいてください。当日少しぐらい答えに詰まっても大丈夫です。思いは必ず伝わります。

これから1週間、一番大切なのは健康管理です。具合が悪くなつては実力を発揮できません。一番心配なのは感染症です。新型コロナも一段落している感じがしますが、決して安心できません。インフルエンザも同様です。これから1週間は、マスク・手指消毒・換気など、感染症対策に今まで以上十分注意しましょう。しかし、それでも感染することはあります。万が一、新型コロナウイルスやインフルエンザウイルスに感染してしまっても追試験があります。分かった時点でできるだけ早く学校に連絡をください。対応を進めていきたいと思えます。

残り1週間、いつも通りの生活をいつも通りに行い、3月3日の試験では実力がすべて発揮できるように準備を進めていきましょう。合格が決まった人も、同様に「受験は団体戦」の気持ちでがんばっていきましょう。



卒業式練習も進んでいます

今週も卒業式練習が2回行われました。月曜日は式の流れに沿って動きや礼のタイミング、式歌を練習しました。金曜日は式歌練習が中心で、遠藤先生の指導でしっかり歌を歌いました。少しずつ完成に近づいてきて、8日に行われる卒業式予行ではしっかりと行動することができると思います。

呼名に対する返事や式歌の声の大きさも、少しずつ大きくなってきました。当日は自分の思いを声にして、精一杯の返事や歌を響かせてほしいと思えます。

来週から3月になり、中学校生活も残り2週間となりました。カウントダウンのカレンダーも残りが少なくなり、終わりが見えてきました。残り少ない時間を有効に使い、卒業に向けて準備を進めていきたいと思えます。

進路教材で復習を

中学校生活がまもなく終了しますが、中学校で購入した教材はすべて終わらせてから卒業してほしいと思えます。3年生で購入したスタディプロジェクトの5教科教材も、すべてのページを学習して終わらせてください。進路が決まった人も、3年間の復習として学習を進めてください。

3月10日(金)までに必ずすべてのページを学習し、採点をして担任に提出してください。やるべきことを終わらせて、しっかりとした実力を身に付けて卒業しよう。